Senioren-Residenz Coesfelder Berg

"Wichteln gegen die Einsamkeit" voller Erfolg

hatte die Alloheim Senioren-Residenz "Coesfelder Berg" unter dem Motto "Wichteln gegen die Einsamkeit" zum Spenden kleiner Weihnachtsgeschenke aufgerufen. Diese wurden pünktlich zum Fest an alleinstehende Senioren der Region übergeben, heißt es in einer Pressemitteilung. "Auch in diesem Jahr sinď wir überwältigt, wie viele Menschen sich an unserer Spendenaktion für alleinlebende Senioren in unserer Gegend mit Herz, Liebe und Leidenschaft beteiligten", freute sich Pflegedienstleiter Michael Roters.

Schon seit über zehn Jahren rufen die zu Alloheim gehörenden Pflegeeinrichtungen in der Vorweih-

COESFELD. Anfang Dezember nachtszeit Bürger, Vereine, Unternehmen, Kindergärten oder auch Schulen dazu auf, kleine Weihnachtspräsente zu spenden und in einer der Einrichtungen abzugeben. Denn: "Viele Senioren haben keine Angehörigen mehr, weshalb wir verhindern wollen, dass sie ihr Weihnachtsfest einsam und ohne Geschenke verbringen müssen", erläuterte Roters. Um die pünktliche Geschenkübergabe sicherzustellen. waren neben den Mitarbeitern der Residenz auch Sozial- bezieungsweise ambulante Dienste und Ehrenamtliche eingebunden, um die Wichtelpakete zu verteilen. Auch im nächsten Jahr wird das "Wichteln gegen die Einsamkeit"stattfinden.

AC002-V2 /